

Prüfungen des Lebens

Von vilpat

Prolog: Was bisher geschah

Hallo alle neuen Leser meiner FF und auch an alle die meine bisherigen 2 Geschichten gelesen haben.

In dieser FF, geht es um Chihiro und Haku. Doch bevor ich beginne gibt's noch mal eine kleine Zusammenfassung was bisher im Leben dieser 2 geschehen ist.

Chihiro Ogino ist 10 Jahre alt und mit ihren Eltern gerade aus Tokio in den kleinen Vorort Gondo (ist wirklich ein kleines Dorf nahe Tokio) gezogen. Doch auf dem Weg zu ihrem neuen Haus verfährt sich ihr Vater und sie Landen vor einem komischen Gebäude wo ein Tunnel durchführe. Als sie durchgingen fanden sie sich im Land der Götter und Geister wieder wo Chihiros Eltern wegen ihrer gier in Schweine verwandelt wurden. Dort lernt sie auch den Jungen Haku kennen, der in Wirklichkeit ein Flussgott ist. Durch ihn erfährt sie auch das die Hexe Yubaaba in diesem Teil des Landes herrscht und das sie wenn sie nicht arbeitet auch in ein Schwein verwandelt wird. Er schickte sie zuerst zu Kamaji, er ist zuständig für das warme Wasser, doch dieser hatte keine Arbeit für sie und mit Hilfe der Arbeiterin Lin gelang es Chihiro zu Yubaaba zu gelangen. Dort unterschrieb sie dann ihren Arbeitsvertrag und bekam den neuen Namen Sen.

Einige Tage später wurde Haku durch einen Fluch schwer verletzt und so entschloss sich Chihiro zu Zeniba, der Zwillingsschwester von Yubaaba, zu fahren um sie um Hilfe zu bitten. Dort angekommen bat Chihiro sie Haku zu helfen. Chihiro bekam dann ein ganz besonderes Haarband das sie beschützen sollte und als sie wieder zurückgehen wollte landete ganz überraschend Haku, der wieder vollkommen geheilt war, in seiner Drachengestalt vor dem Haus. Auf dem Rückflug zum Badehaus erinnerte sich Chihiro noch an Hakus wirklichen Namen „Nigihayami Kohaku Nushi“ und das sie ihn schon seit kleinauf kennt, denn sie war damals in seinem Fluss gefallen und wurde von ihm gerettet.

Chihiro gelang es dann noch ihre Eltern wieder zurück zu verwandeln. Haku begleitete sie noch kurz doch den ganzen Weg durfte er nicht. Er verabschiedete sich von Chihiro mit dem Versprechen das sie sich wieder sehen werden.

So das war der Rückblick, und nun geht meine Geschichte los, Viel Spaß.

10 Jahre sind vergangen, Chihiro wohnte inzwischen in Tokio. Ihre Eltern wohnten aber weiterhin in Gondo. An die Geschehnisse damals, kann sich keiner erinnern.

Inzwischen ist Chihiro 20 Jahre alt und trägt ihr Haar, das bis zur Mitte ihres Rückens reichte, offen und nicht mehr als Pferdeschwanz.

Seit 2 Tagen ist sie auch wieder Single, denn sie hatte sich gerade von ihrem Freund getrennt mit dem sie fast 2 Jahre zusammen war. Deshalb war sie auch ein wenig niedergeschlagen als sie in ihrer Arbeitstelle, der Zeitung Yomiuri Shimbun wo sie als Redakteurin angestellt war, ankam. Als sie sich in ihrem Stuhl fallen lässt seufzte sie: „Wie viel Pech kann ich denn noch haben, Erst trennt sich Youske vom mir, dann bleibt noch der Aufzug stecken dadurch hab ich den Redaktionsschluss verpasst und jetzt auch noch der Strafzettel, mir bleibt auch nichts erspart.“ „Es kann nurmehr aufwärts gehen Chihiro.“ versuchte sie ihre Kollegin und Freundin Kazuko aufzuheitern.

Plötzlich bebte das ganze Gebäude und einige Sekunden später rannten einige Kollegen aufgebracht durch die Gegend. „Was ist denn los?“ wollte Chihiro wissen. „Eine Explosion im Tokio Tower, die ganze Aussichtsplattform wurde zerstört, zum Glück war kein Mensch dort, denn die Plattform war wegen Renovierungsarbeiten geschlossen.“ erzählte ihr Kenta, der 3 Büros weiter arbeitete. (wer wissen will wer Schuld war an dieser Explosion der muss meine andere FF, Der letzte Kampf, lesen, ist aber für die Geschichte nicht so bedeutend.)

So das war mal der Prolog, wie es weitergeht könnt ihr im ersten Kapitel lesen.

Der Titel wird „Soviel Pech“

Bis Dann
Vil